



La Trompeta

El peligro oculto de guardar la Navidad (transcripción)

- Gerald Flurry
- [21/12/2018](#)

Saludos a todos. El día festivo más popular en el mundo es la Navidad. Pues bien, nosotros sabemos que se supone que representa la paz, el gozo, y la armonía familiar. Pero muchas personas están empezando a preguntarse si eso realmente es el caso. Vemos la tradición de darse regalos que se ha convertido en un DESPILFARRO de materialismo, y hemos visto cómo la clientela se avoraza y atropella, o hasta hacen destrozos, y todo en un ambiente alocado arrebatando unos a otros la mercancía de precios reducidos, y todo esto se ha vuelto cosa común. ¿Es éste REALMENTE el espíritu de la Navidad? ¿Qué está detrás de todo esto? Nosotros sabemos que las familias se endeudan mucho a menudo, y también hay depresión, y muchas veces relacionado a la deuda, incluso vemos también más suicidios, más crimen, más borracheras, accidentes, y divorcios, todo tipo de problemas familiares en el tiempo de Navidad más que en ningún otro tiempo del año. Estos son FRUTOS que son algo alarmantes. Entonces, ¿de qué se trata realmente la Navidad? ¿Y pudiera tener ésta un PELIGRO oculto que necesitamos saber?

Yo quiero leerles unas cuantas citas. Tengo éstas citas autoritarias o de autoridades de fuentes religiosas y también seculares, y quiero darles un poco de estas citas para ayudarle a ver lo que las autoridades incluso en el mundo dicen acerca de la Navidad. Yo pienso que muchos de ustedes ya lo saben pero necesitamos verlas de cualquier forma y tratar de obtener la perspectiva de Dios en todo esto, o por lo menos, ¿de qué valdría la pena si Dios no está en esto?

Esto es lo que la *Catholic Encyclopedia* [Enciclopedia Católica] dice: “La verdad es que los primeros cristianos no observaron los cumpleaños, ni siquiera el nacimiento de Cristo. El teólogo católico Orígenes (185-232 d.C.) reconoció que ‘en las Escrituras, únicamente los pecadores, no los santos, celebran su cumpleaños’. Entonces aquí dice que ni siquiera CELEBRABAN el nacimiento de Cristo o de nadie más, en realidad.

Aquí hay una cita de la *New Schaff-Herzog Encyclopedia of Religious Knowledge* [Nueva enciclopedia Schaff-Herzog del conocimiento religioso], definitivamente otra fuente de autoridad, y les voy a dar una breve cita aquí: “Alrededor de tres siglos después de la muerte de Jesús, los líderes de la iglesia decidieron preservar la celebración, pero le pusieron el nombre de Cristo”. Y esto es lo que dijeron: “El festival pagano con sus disturbios y diversión fue tan popular que los cristianos se alegraron de tener una excusa para continuar su celebración con pocos cambios de espíritu y de manera”. Esto es tomado de unas costumbres paganas dicen ellos. Éstas son palabras de ELLOS, no mías.

Entonces, si usted ve a estas autoridades, uno tiene que empezar a preguntarse si esto es algo en lo que uno debería estar tan involucrado.

Pero fíjense aquí lo que dice Today's Christian History [la historia cristiana de Hoy]. Y ellos apuntan que “En ninguna parte las Escrituras abogan por celebrar el cumpleaños de Cristo”. Simplemente no está en la Biblia; éstas son mis palabras. Pero esto es lo que esa historia cristiana dice. “Muchos creen que sería un error honrar a Cristo de la misma manera que se honró a Faraón y Herodes. Los cumpleaños eran para los dioses paganos”.

Schaff-Herzog añade: “Los predicadores cristianos del oeste y del oriente cercano protestaban contra la frivolidad impropia con la que se celebraba el cumpleaños de Cristo; mientras que los cristianos de Mesopotamia acusaban a sus hermanos occidentales de idolatría y adoración al Sol, por adoptar como cristiano, este festival pagano”. Y ustedes se podrían imaginar lo que ellos pensarían si nos vieran hoy día. Si vieran lo que estamos haciendo hoy.

Entonces aquí hay una conexión fuerte dicen ellos al dios Sol. ¿De qué se trata todo ESTO? ¿Pues hay un peligro? Sí. Y pues yo haré la pregunta, ¿realmente hay un peligro en guardar la Navidad? ¿Hay algún peligro oculto ahí? Yo quiero

mostrarles algo un poco más adelante que dijo Jeremías, que yo pienso es muy preocupante en ese respecto.

Pero aquí nosotros sabemos que la gente se reúne y pueden tener reuniones familiares, lo cual que hechas correctamente es una cosa BUENA, entonces esto no tiene nada de malo, y de hecho, puede ayudarle a la familia, pero ¿qué tanto de esto realmente es parte de la celebración de Navidad? Pero nosotros necesitamos buscar este peligro OCULTO actualmente, y yo les digo que cuando uno ve en la palabra de Dios, uno ve un peligro oculto y es perturbador, por lo menos.

¿Entonces qué es lo que la Biblia dice acerca de esto? Bueno, si usted ve en Lucas 2:8, dice (esto está hablando acerca de la FECHA del nacimiento de Jesucristo, diciembre 25 y si empieza uno a investigar este tema), ¡no hay FORMA que pudiera haber sido en esa fecha! Éste es Lucas 2:8: “Había *pastores en la misma región, que velaban y guardaban las vigiliias de la noche sobre su rebaño*”.

Y nosotros escribimos en nuestro folleto: “Diciembre ocurre en medio de una estación fría y lluviosa en Judea. Los pastores siempre traían sus rebaños desde los campos y montañas para ser acorralados a más tardar a mediados de octubre para su protección”. Usted puede ver esto en otras escrituras, Cantar de cantares 2:11 y Esdras 10:9, 13. Todo era para la protección de las ovejas. Entonces, pues si usted, bueno hay más material aquí que podría darles; no creo que tengo que cubrirlo [porque] le daremos el folleto para probar así mismo EN DETALLE lo que estamos diciendo, y les voy a dar en el folleto más de lo que les puedo dar en este programa.

Pero hay mucha gente que guarda la Navidad HOY y saben que tiene un origen pagano, y dicen, bueno, piensan que es bueno y lo que están haciendo es correcto y bueno, pero hay algo SUTIL y ESCONDIDO aquí que necesitamos estar alertas, TODOS necesitamos estar alerta de esto. CUALQUIER COSA que tenga que ver con Dios, o que se supone que esté relacionado con lo que Dios hizo y todo eso, pues, TODOS nosotros necesitamos estar enfocados en eso y pienso que podemos estar de acuerdo en eso también.

¿Entonces cuál es ese peligro? Si usted revisa estas costumbres paganas verá que cada una de ellas comenzó con algún tipo de rebelión en contra de Dios. Ahora pues, ésa es simplemente la verdad bíblica, también como la verdad de muchas fuentes seculares, y también religiosas.

Déjenme darles otra cita aquí de *Biblica Sacra*, volumen 12, y dice: “El intercambio de regalos entre amigos es igualmente característico de la Navidad y la Saturnalia, y *los cristianos deben haberlo adoptado de los paganos*, como lo demuestra claramente la advertencia de Tertuliano”.

“El hecho es que esta costumbre atada a las personas en la temporada navideña, de intercambiar regalos con amigos y familiares *¡no tiene ni un sólo rastro de cristianismo!*” Esto fue escrito por Herbert W. Armstrong, creo. Pero aquí está lo que él tuvo que decir: “¡Esto no celebra ni honra a Cristo ni a Su cumpleaños! Supongamos que cumple años alguien a quien usted ama”. Y después él continúa explicando como que en vez de darle a la persona que tiene el cumpleaños los regalos, los invitados se intercambian regalos entre sí, y ésa NO es la forma apropiada para hacer eso. Pero continúa diciendo: “Cuando los reyes magos presentaron regalos a Cristo en Mateo 2:1-11, seguían una antigua costumbre oriental de *presentar regalos a un rey* al llegar ante su presencia. Ellos no se estaban dando regalos el uno al otro, como muchos lo hacen hoy, sino a Él”. Ahí está el versículo 11 de Mateo 2.

Bueno, ¿y qué acerca de Santa Claus? Nosotros SABEMOS que cuando crecemos de edad sabemos que es un mito y puede ser algo molesto para los niños y niñas cuando aprenden que no existe Santa Claus. Pero, ¿de dónde viene ESO? Déjenme leerles aquí una breve cita acerca de ESTO. Esto fue tomado de la *Encyclopedia Britannica*. No puede haber mejor fuente que ÉSTA en una forma secular. Esto es lo que dice en la 11ª edición: “San Nicolás, obispo de Myra, es un santo honrado por los griegos y latinos el 6 de diciembre (...). Una leyenda de su furtivo otorgamiento de dotes a las tres hijas de un ciudadano empobrecido (...) se dice que originó la vieja costumbre de dar regalos en secreto en la víspera de San Nicolás, posteriormente transferida al día de Navidad. De ahí la asociación de la Navidad con Santa Claus”.

Como ven, todas estas actividades que nosotros tenemos en el tiempo de la Navidad comenzaron del paganismo.

Ahora pues, ¿es esto algo TRIVIAL [sin importancia] o es algo muy SIGNIFICATIVO? Necesitamos saber cuál es el punto de vista de Dios en esto. ¿Qué es lo que Dios dice acerca de la Navidad? ¿Puede usted comprobarlo? ¿Puedo yo comprobarlo? ¿Realmente sabemos lo que Dios piensa acerca de todos estos días? Y la Navidad es definitivamente la celebración principal alrededor del mundo.

Pero aquí hay algo que nosotros SÍ necesitamos considerar. Han habido ejemplos de personas que han dicho tales cosas después que los niños crecen y ven que no les dijeron la verdad acerca de Santa Claus y todo eso, y dicen, “Bueno pues, yo voy a empezar a dudar mi creencia en Dios”. Y esto DE HECHO puede afectar su fe en una forma adversa, y es algo que yo creo que debemos considerar.

La Navidad, o en inglés se dice *Christmas*, significa la misa de Cristo. Lo pusieron en un solo nombre en inglés. Pero, ¿encontramos a cualquiera de los apóstoles originales observando *Christmas*? No. Y ¿Cristo la guardó? No, no guardó ni la celebró.

“Los orígenes de la Navidad se encuentran en las antiguas prácticas paganas. No fue sino hasta el siglo IV d.C. *300 años después* que Jesucristo viviera y muriera); entonces fue que apareció la Navidad. Entonces, ¿qué debe hacerse AL

RESPECTO? ¿Qué debemos pensar acerca de ESTO?

Déjenme darles una cita aquí rápida del Sr. Herbert W. Armstrong en su folleto, *The Plain Truth About Christmas* [La pura verdad acerca de la Navidad]: “Pero con el advenimiento de Constantino como emperador, quien en el siglo IV hizo su profesión de cristianismo (colocando al cristianismo en pie de igualdad con el paganismo), cientos de miles del mundo romano comenzaron a aceptar al cristianismo hecho ahora popular”. Después continua hablando acerca del dios Sol, [en inglés es *sun*, que se oye igual a la palabra “hijo”, *son*] o sea hijo de Dios y lo aplicaron a *Christmas*. Pero no tengo tiempo para entrar en mucho de esto.

Pero quiero simplemente mostrarle algo que es VERDADERAMENTE importante y vital. Usted ha oído hablar de Nimrod, quizás en Génesis 10:8-9. Nimrod era un gran tirano, y él gobernó por mucho del mundo conocido, y su nombre significa “rebelde” o “se rebeló”. Y él era el nieto de Noé, hijo de Cam, y él construyó la torre de Babel, la Babilonia original, y la antigua Nínive, y de hecho él fundó el sistema babilónico. Ahora pues, Semíramis era su propia madre, y dice aquí en el folleto: “Semíramis, a través de sus intrigas, había llegado a ser conocida como la “reina del cielo” de Babilonia. Eso convirtió a Nimrod en el ‘divino hijo del cielo’. Juntos se convirtieron en un tándem de madre-hijo perverso”. Y gradualmente él se puso a sí mismo en el lugar del Dios verdadero.

Entonces, escuchen esta cita, y después entraré en una escritura que quiero mencionarles que yo pienso que es muy muy seria. “Mientras Nimrod estaba vivo... él se había puesto en el lugar de Dios”. Y ellos “¡...continuaron adorándolo como un héroe divino! Lo llamaron ‘Baal’... *amo o señor*”. Él actuaba como que era el señor de todo el universo. Y él también tenía el nombre de Tammuz, y también fue llamado Baal, y era considerado el dios Sol, y después había Semíramis o Astarté, quién era la gran reina de Asiria o la reina del cielo. Entonces, ¿qué significa todo esto para usted?

Y después hay mucho acerca del árbol verde y todo lo que esto significa, ¡es asombroso cómo todas esas creencias salen directamente del paganismo! Uno puede casi contar todas las tradiciones involucradas con Navidad y vienen del paganismo. Ahora, ¿está bien esto? ¿Algunas personas piensan que sí lo está, pero lo es realmente?

Bueno, yo no tengo tiempo para entrar en más de eso, pero déjenme ir con ustedes a Jeremías capítulo 10. Jeremías capítulo 10, fíjense lo que dice: “Oíd la palabra que [el Eterno] ha hablado sobre vosotros, oh casa de Israel. Así dijo [el Eterno]: No aprendáis el camino de las naciones, ni de las señales del cielo tengáis temor, aunque las naciones las teman”. En otras palabras, no le teman al dios Sol, o Nimrod, o Baal, o Astarté, la reina del cielo. ¡No les tengan miedo a ellos!

Versículo 3: “Porque las costumbres de los pueblos son vanidad; porque leño del bosque cortaron, obra de manos de artífice con buril. Con plata y oro lo adornan; con clavos y martillo lo afirman para que no se mueva. Derechos están como palmera, y no hablan”. Pues vean, cuando yo era niño, eso era PRECISAMENTE la forma que nosotros íbamos y traíamos un arbolito verde de pino para la Navidad, lo decorábamos exactamente como dice aquí, y entonces esta tradición del arbolito de Navidad empezó 600 AÑOS antes que Jesucristo viniera a la Tierra, antes que naciera. Pues bien, ¿cuál es el peligro entonces? Jeremías habla acerca de solamente una de estas tradiciones y después ilustra el PELIGRO, el PELIGRO HORRIBLE que hay si lo podemos llamar así, y yo digo que es ALARMANTE por lo menos mientras más entiendo esto.

Fíjense los versículos 6-7: “No hay semejante a ti, oh [Eterno]; grande eres tú, y grande tu nombre en poderío”. Como ven, Jeremías está explicando donde la gente estaba DISTRAÍDA apartándose de ESTO, de ver el poderío de Dios. Este niño Jesús no es exactamente una representación de PODER, de AUTORIDAD, y GRANDEZA. No, no representa eso.

Versículo 7: “¿Quién no te temerá, oh Rey de las naciones?” Y el versículo 7 concluye: “...no hay semejante a ti”. ¡No hay NINGUNO como Dios!

Entonces Jeremías está diciendo: “Bueno, un momento. ¡Esas tradiciones los causan que se aparten de un entendimiento absoluto esencial del gran todopoderoso Dios vivo! Esto es lo que está siendo ilustrado aquí.

Fíjense en el versículo 10: “Mas [el Eterno] es el Dios verdadero; él es Dios vivo y Rey eterno; a su ira tiembla la tierra, y las naciones no pueden sufrir su indignación. Les diréis así: Los dioses que no hicieron los cielos ni la tierra, desaparezcan de la tierra y de debajo de los cielos. El que hizo la tierra con su poder, el que puso en orden el mundo con su saber, y extendió los cielos con su sabiduría”. ¡Dios tiene gran poder! ¡Y en estas tradiciones uno no percibe eso! Uno no tiene ESO representado, ¡y no podemos funcionar sin el poder de Dios! No podemos SOBREVIVIR por mucho sin el poder.

Y después en la última parte del versículo 13: “hace los relámpagos con la lluvia, y saca el viento de sus depósitos”.

Vean, ¡nosotros tenemos muchos problemas en este mundo y NECESITAMOS el poder de Dios! Necesitamos una religión de PODER y AUTORIDAD para ayudarnos porque a menudo estamos TOTALMENTE débiles. ¿Qué acerca de los problemas raciales que tenemos hoy día? ¿Y el terrorismo? ¿Y unos déficits que destruyen naciones? ¿Y división política? Y toda la división horrorosa. ¡Y necesitamos el PODER omnipotente de Dios que nos ayude! ¡No podemos RESOLVER esos problemas! ¡Pero Dios puede! ¡Y todos esos problemas son una SEÑAL! [Son una SEÑAL] de que Jesucristo está apunto de regresar y RESOLVER estos problemas para nosotros, nos guste o no. ¡Él va a hacerlo! ¡Y estos mismos problemas que usted ve alrededor del mundo son una señal de que Él está apunto de regresar muy pronto!

Versículo 21: “Porque los pastores se infatuaron, y no buscaron a [el Eterno]; por tanto, no prosperaron, y todo su ganado se esparció”. Entonces Dios dice, vean, nosotros pastores tenemos una RESPONSABILIDAD ENORME aquí, o simplemente tendremos al rebaño esparcido. Nosotros vamos a tener que rendir cuentas más que nadie, y por eso

Jeremías pone esto PRIMERO.

Y yo quiero mostrarles la ACTITUD que Jeremías tenía, como ven aquí diciendo que estas tradiciones como este árbol perenne, de hoja verde, que es acerca de otros dioses si usted ve de donde vino eso. Y él dice, pues, vean aquí, esto es lo que está sucediendo, está enfocando su mente fuera del Dios verdadero y Su GRANDIOSO PODER que tiene que es parte de nuestra religión si es que estamos siguiendo a ese Dios.

Ahora pues, vean, Jeremías nos mostró cómo resolver estos problemas, y déjenme simplemente leer el versículo 23: "Conozco, oh [Eterno], que el hombre no es señor de su camino, ni del hombre que camina es el ordenar sus pasos. [Corrígeme], oh [Eterno], mas con juicio; no con tu furor, para que no me aniquiles". Entonces Jeremías, el gran Jeremías, si él puede decir: "Señor, no está en el poder del hombre dirigir sus propios pasos", simplemente no está ahí, y él vio eso y él vino ante Dios con una actitud humilde y dijo: "CORRÍGEME Dios. CORRÍGEME. Ayúdame a tener estas tradiciones de la forma que DEBERÍA de ser y entender tu palabra como DEBE de ser. Quiero ver lo que TÚ quieres dirigirme, y cuál es TU perspectiva.

Esto es lo que yo quiero ver. ¡Corrígeme!" ¿Cuánta gente tiene ESA actitud? ¿Tengo yo esa actitud? Pues, es difícil ser corregido a veces.

Pero repito, necesitamos el mismo poder de Dios. Yo podría continuar y darles mucho más material en esto pero no tengo tiempo. Pero si quiero decirles que todo esto distrae de los días santos de Dios. Pues, en ese plan de los días santos de Dios, SE nos enseña que hagamos un memorial de la MUERTE de Cristo, no el nacimiento. Y ese Último Gran Día, todos dice ahí, que en ese Último Gran Día de ese plan de días santos de Dios, Dios va a resucitar a TODOS los miles de millones de gente que nunca conocieron a Dios y va a darles una oportunidad de conocer a Dios por primera vez. Ésta es una verdad bella y maravillosa, y necesitamos mantenerla en nuestro pensamiento. Necesitamos entenderlo.

Quiero leer una escritura a ustedes que habla acerca de los últimos días, tiempos peligrosos que van a venir, y todos están enfocados en sí mismos. No tienen afecto natural. Son traidores, son peleoneros, altaneros, amantes de los placeres más que amantes de Dios. Y fíjense lo que dice. ¡Por favor escuchen esto! [2 Timoteo 3] versículo 5: "que tendrán apariencia de piedad, pero negarán la eficacia de ella; a éstos evita". Como ven, Dios dice, ¡hay PODER en todo esto! ¡Hay PODER en la verdadera religión! Hay PODER para vencer al diablo y vencer los modos de este mundo. Hay PODER para llegar a ser el propio Hijo de Dios, nacido en la Familia de Dios por toda la eternidad. ¡Eso no es una fantasía!

Pero hay aquí un peligro escondido, como ven, que nosotros nos distraemos en estas tradiciones paganas, y nos APARTAN del gran y poderoso Dios y perdemos SU perspectiva. ¿Qué es lo que ÉL dice? ¿Y qué otra cosa importa realmente? ¿Cualquier otra cosa importa excepto lo que Dios piensa y lo que Dios dice? ¡Y nosotros NECESITAMOS el PODER de Dios para resolver nuestros problemas! ¡Y Él dice que va a resolverlos para nosotros! Y Él incluso va proteger su propio pueblo de lo que viene en estos tiempos terribles del tiempo del fin. Él dice que va a proteger aquéllos que hacen su Obra y los que le dan sus vidas y se dedican completos a Dios.

Hasta la próxima vez. Soy Gerald Flurry, adiós amigos.▪